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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則
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和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「

副会長 若山直樹

幹事 川中作文
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第２２８５回例会 プログラム

会報雑誌アワー 福島委員長

今後のスケジュール

4月29日(木) インターアクト年次大会 10:00～15:30 ユメニティのおがた

5月 4日(火) ※休会(休日のため)

8日(土) 地区協議会 13:00～17:45 アクロス福岡

11日(火) 通常例会/外部卓話 12:30～ 京都ホテル

15日(土) 第1Ｇゴルフ大会 9:55ｽﾀｰﾄ 京都カントリークラブ

18日(火) 通常例会/地区協議会報告① 12:30～ 京都ホテル

25日(火) 通常例会/地区協議会報告② 12:30～ 京都ホテル

26日(水) 第1Ｇ会長幹事会(今年度、次年度合同) 18:30～ 京都ホテル

29日(土) 清掃例会/沓尾松山公園清掃(IAC合同) 10:00～

6月 5日(土) 恵庭ＲＣ創立40周年記念式典15:00～ｻｯﾎﾟﾛﾋﾞｰﾙ工場内ﾚｽﾄﾗﾝ「ｳﾞｧﾙﾊﾗ」

7日(火) 通常例会/1年を顧みて① 12:30～ 京都ホテル

14日(火) 通常例会/1年を顧みて② 12:30～ 京都ホテル

21日(火) 夜間例会/最終例会(山翠会合同) 18:30～ 京都ホテル

4月18日（日）アクロス福岡

「地区大会」
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第２２８４回例会記録 ～２０１０年４月２０日

プログラム 地区大会報告

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 安本仁美会員

お客様の紹介 中国から米山学友 張 春蘭様

会長挨拶（小坪幸一）

先日の18日は地区大会がありました。参加された方は大変お疲れさまでした。16日の大会記念ゴルフに

は村上さん、宮田さん、林さんが参加されたそうでご苦労さまでした。開催地は芥屋のゴルフ場で、ＫＢＣオ

ーガスタが開催される名門コースで、きれいな良いコースだったと思います。17日はＲＩ会長代理歓迎晩餐

会が行われたのですが、私は職業奉仕で参加できませんでした。代わりに若山副会長、川中幹事、村上第

二副会長に出て頂きました。ありがとうございました。会長が忙しければ、代わりに行ってくれる方がいる、

助け合い、協力しあい、クラブは運営出来ると思いました。

18日は今日例会に出席して頂いた張さんの発表も良い出来だったと思います。ただ残念な事は、30分間

の持ち時間の予定と聞いていたのが、本人の紹介の時間も入れて25分間になったという事です。当日の会

場に来て分かった事で、どこをカットしようかと大変迷ったのではないかと思います。行橋クラブで例会に出

ていた事等がカットされてしまったようです。

大会で行橋クラブが表彰されました。テーマは「ロータリアンが高校生に伝える職業奉仕」です。京都高

校への出前講座です。6年前柏木さんが会長の時でした。そのとき私が職業奉仕委員長していて、夜柏木

さんから自宅に電話がかかってきた事を思い出しました。大変名誉な事だと思います。私の力ではなく過去

6年間の会員の協力によってもらえたものです。ガバナー表彰のトップバッターでしたので、また行橋クラブ

か目立ったのではないかと思いました。ガバナー表彰は行橋と太宰府の2クラブだけでした。表彰は12項目

あったのですが、会員増強と、出席優秀と財団関係が3項目、米山の事が5項目ありました。紹介しますと、

米山記念奨学会寄付総額優秀クラブ、1人当たり寄付優秀クラブ、累計達成クラブ、特別功労法人、功労ク

ラブです。ロータリークラブがいかに米山に力を入れてるかが分かると思います。

今日出席してる張さんは、米山念奨学会のホームカミング制度（里帰り制度）を利用して来日したので

す。来日する交通費、宿泊費を米山が負担するものです。米山の運営費は会員の寄付によりなりたってい

ます。余裕のある方は是非とも米山功労者になった頂きたいと思います。約10万円の寄付です。 参考まで

に、国連難民高等弁務官の緒方貞子さんは 1951-52年度のロータリー財団奨学生でした。

委員会報告

社会奉仕委員会（末松孝一）

・4月11日の例会では松山公園の整備を行い100本の桜を植樹しました。

また一部メンバーには暁の夢の整備をして頂きました。市の花壇コンテストで入賞を期待しています。

皆さんの日頃の行いのお陰で雨も降らずけが人も出ず無事終了致しました。本当に有難うございました。

次回が今年度最後となり、5月29日（土）です。是非御参加をお願いいたします。

親睦委員会（安本仁美）

・急遽家庭集会を周防館で６時３０分から開催することになりました。

横井さんの所に６時１５分集合です。今からでも受け付けますので是非多数御出席をお願いいたします。

会報広報委員会（福島小太郎）

・週報のタイトルの所、間違えて先週のデータを載せてしまいました。

「第2284回例会 プログラム 地区大会報告」が正解です。訂正お願いします。

・地区大会での松平定知氏の特別講演を録音しております。

ウインドウズパソコンで聞けますのでご希望の方はお声掛けください。



会葬御礼（井上龍彦）

・先日は母の葬儀に際し皆様お忙しい中、たくさん御会葬頂きありがとうございました。

母も喜んでいると思います。今後ともよろしくお願いいたします。

出席報告（土居通弘）

・会員数 46、欠席 14、出席 32、メークアップ 5、出席率 80.43％、今年度累計 82.33％

3月から80%をこえておりませんのでなんとかお願いしたいと思っておりますが、しかし今日元気がないの

は出席率だけではなく、、、昨日からお粥とうどんしか食べておりません。一昨日会社の慰安旅行で水前

寺公園にて値切って買った馬刺しが当ったようです。昨日夜中の2時に上から、朝8時に下から、、、それ

で元気がありません。残り物には福がありますが、値切ったものには不幸があります。健康管理委員内定

取り消しです、尾形先生すみません(笑)

幹事報告（川中作文）

幹事報告の前に地区大会前夜祭の報告です。

第１グループの参加者が10人足らずのなか行橋RCから3人参加ということで鼻が高かったです。

早めに終わりましたのでその後3人で親睦会を行いましたが、帰らなければいけないはずの村上治郎さん

が結局”帰らなくてもいい！”と仰り改めてロータリー精神というものを深く感じさせて頂きました。

・地区インターアクト委員会より2009-10年度海外親善短期研修旅行実施協力のお礼状

・地区ＲＹＲＡ青少年委員会よりライラセミナーの案内（再）

・地区米山記念奨学委員会より3月度寄付金納入明細書

・米山記念奨学会より「ハイライトよねやま」122号

・米山梅吉記念館より一人100円募金のお礼状

・遠賀ロータリークラブより創立40周年記念式典の案内 5/22（土）15:30～19:00 ｽﾛｰﾘｿﾞｰﾄ ぶどうの樹

・「小さな親切」運動本部より会報「小さな親切」4月号

・理事会報告 林会員職業分類変更 ラジオ放送業 → 特別積合せ貨物運送業

恵庭ＲＣ40周年記念式典登録料1万円、福岡空港までの送迎はクラブ負担とする

次回沓尾松山公園清掃例会 5/30（日） → 5/29（土）

・家庭集会（米山委員会＆張さん歓迎会） 18:30～ 周防館 会費3,000円

・例会変更 田川ＲＣ 5/5（水） → 休会（祝日のため）

本日のプログラム／地区大会報告（米山学友 張 春蘭さん）

【小坪会長】 張さんにスピーチをを頂きたいと思います。10年前に米山奨学生で九大の博士課程に来ら

れて月一回くらい例会に来られていましたので顔なじみの方もいらっしゃいますね。

【張 春蘭さん】

皆さんこんにちは元奨学生の張春蘭です。今日はここに来られてとても嬉しいです。時の

経つのは本当に早いと思います。10年前行橋RCにお世話になり、毎月例会への出席や卓話

の機会を頂きロータリー精神を学び、その活動や日本人の心に触れることができました。

中山先生を初め行橋ＲＣのロータリアンに暖かく迎えて頂いて花見や地区大会など色々なイ

ベントに参加させて頂き貴重な経験になりました。今でも昨日の事の様に覚えています。

米山奨学金のお陰で経済面の不安がなく博士課程の勉強に専念することができて教育学の博士号をとる

ことができました。2006年10月に中国に帰り南京農業大学人文社会学学院で准教授として社会学、高等教

育学などの教育研究に携わっております。

このたび米山学友ホームカミング制度により第２の故郷である福岡、行橋に里帰りする機会を頂いた事

をとても嬉しく思います。この場を借りて波多野ガバナーと行橋ＲＣ会長の小坪先生はじめ皆様に心から深

く感謝申し上げると共に、皆様にこの奨学生支援の成果と意義をお伝えしたいと考えております。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

ニコニコ発表（江本庸時）

・張さん卓話ありがとうございます。 （小坪会長）

・週末、地区大会に行かれた皆様お疲れさまでした。また一つ良い思いでができました。

張さん本日は卓話ありがとうございました。 （川中幹事）

・尾形先生、医師会会長ご就任誠におめでとうございます。ご活躍をお祈りします。 （青井会員）

・張春蘭先生のお話に感激をしました。教えられる事が多かった。

張先生の講義を聴講してみたいと思います。日中友好－万歳！ （尾形会員）

・張さんお帰りなさい。またスピーチありがとうございました。謝謝！ （末松会員）

・素晴らしい地区大会でした！皆様ありがとうございました。

張さん卓話ありがとうございます。私たちもよく考えてみたいと思います。 （福島会員）

・張さん興味深いお話ありがとうございました。 （松岡会員）

・張さん大変興味のあるお話を聞かせて頂き誠にありがとうございました。

川中幹事、地区大会の報告ありがとうございました。お疲れさまでした。 （道脇会員）

・地区大会、皆様お疲れさまでした。張さんようこそいらっしゃいました。 （村上(治)会員）

・沓尾松山公園清掃に行けなくて申し訳ございません。 （山下会員）

・張さん、日中の架け橋になって頑張っていただいてありがとうございます。 （夕田会員）

本日計 12,000円 累計 565,000円 ありがとうござました。

本日のランチ

↓ガバナー表彰

「ロータリアンが高校生に伝える職業奉仕」

↓松平定知氏 記念講演「戦国武将に見る生き方のヒント」

←張 春蘭さん講演

「米山学友の目から見た

日中青年交流」

↓記念イベント 二丈絆太鼓 ↓福岡大学付属若葉高等学校ダンス部


